

TABELLA DEI TRATTAMENTI PER LE IMPRESE DEL SETTORE LEGNO ARTIGIANI
IN VIGORE DAL - 1° APRILE 2014 -

categoria			RETRIBUZIONE TABELLARE	PAGA	PAGA
	€		(PAGA BASE- IND CONT.-EDR)	MENSILE	ORARIA
AS= IMP. SUPER	€		1798,18	1.798,18	10,33
A=IMP. 1^ CAT.	€		1676,07	1.676,07	9,63
B=IMP. 2^ CAT.	€		1532,05	1.532,05	8,80
B= EX OP PROV	€		1532,05	1.532,05	8,80
C super	€		1465,46	1.465,46	8,42
C= IMP. 3^ CAT.	€		1398,20	1.398,20	8,04
C= ex op. 1^ cat.	€		1398,20	1.398,20	8,04
D=imp. 4^ CAT.	€		1321,71	1.321,71	7,60
D=EX OPE 2^ CAT.	€		1321,71	1.321,71	7,60
E= EX OP. 3^ CAT.	€		1251,66	1.251,66	7,19
F= OP. COM.	€		1176,04	1.176,04	6,76

DIVISORE ORARIO: 174

Sono conglobati in un'unica voce "retribuzione tabellare" i seguenti istituti retributivi: Paga base, Ex indennità contingenza, E.D.R..

A decorrere dal 01/07/10 le imprese non aderenti alla bilateralità e che non versano il relativo contributo, dovranno erogare al lavoratore una quota di retribuzione pari a € 25,00 euro lordi mensili per ogni livello di inquadramento.